

**Beantwortung von Anfragen aus den kommunalen Gremien**

Verwaltungsausschuss

**öffentlich**

am 10.04.2018

Information

In der Sitzung des VA am 6. Februar 2018 wurde von SR Hallabrin folgende Anfrage gestellt:

*Er erkundigt sich, ob die Städte Albstadt und Hechingen für Abibälle die Hallen ebenfalls kostenfrei zur Verfügung stellen.*

Diese Anfrage wird wie folgt beantwortet:

In Hechingen werden die dort ansässigen Kreisgymnasien wie städtischen Schulen und Vereine behandelt. Eine Veranstaltung ist im Jahr frei. Die Grundmiete wird komplett erlassen. Nebenkosten werden nur zu 50 % berechnet, Sonderleistungen zu 100 %. Ein exemplarische Preisberechnung für einen Abiball im Jahr 2017 ergab für die Schule eine Rechnungssumme von 344,50 € bei einer Kostenersparnis von 590,- €.

Im Gegensatz zur Stadthalle Balingen ist jedoch eine Küchenbenutzung durch die Schüler möglich. Die Halle ist nicht an einen Pächter gebunden. Die regulären Mietkosten der Stadthalle Hechingen „Museum“ sowie die Nebenkosten für einen Abiball liegen rund 70 % unter dem Niveau der Stadthalle Balingen.

In Albstadt gibt es keine spezielle Richtlinie für die Schulen/Kreisschulen zur Überlassung von städtischen Räumlichkeiten. Bei der Vermietung an Schulen oder Kreisschulen gewährt die Stadt eine Ermäßigung von 50 % auf die Kosten.

In Albstadt gibt es jedoch die Regelung, dass jeder Verein (Förderverein der Schulen) pro Jahr je angefangene 400 Mitglieder eine Sport- oder Versammlungsstätte zur Durchführung einer geselligen oder sportlichen Veranstaltung kostenfrei überlassen bekommt. Auf Grund dieser Gegebenheiten werden für Abschlussveranstaltungen die Versammlungsstätten von dem jeweiligen Förderverein der Schule angemietet. Diese treten als Veranstalter auf. Da in der kostenfreien Jahresveranstaltung die Hallentechnik, das Zubehör (z. B. Leinwand, Beamer, Mikrofon etc.) und die Hausmeistertätigkeiten enthalten sind, ist die Albstädter Regelung für die Schulen mit der Balinger vergleichbar. Allerdings sind die Albstädter Hallen nicht an Pächter gebunden, sodass die Schulen dort selber bewirten können.

Matthias Klein